



日本共産党 北区議会議員

のの山けん区政レポート

<https://ken-nonoyama.com/> mail@ken-nonoyama.com

No.707 2024.1.24

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

住民不在の再開発

党国会議員団が“東京大改造”・都市再開発についての懇談・意見交換会

懇談・意見交換会であいさつする
山添拓参院議員・党政策委員長



24日、国会内で日本共産党国会議員団東京事務所が主催する“東京大改造”・都市再開発についての懇談・意見交換会が開かれ、参加しました。

大量の樹木伐採に反対の声が届く。広がる神宮外苑再開発をはじめ、党都議団・区議団から都内各地の再開発の実態が報告され、笠井亮衆院議員、山添拓参院議員、吉良よし子参院議員らが熱心に耳を傾けました。

ゼネコン、ディベロッパなど参入企業の利益最優先で超高層マンションを建設し、まちと住民の暮らしを壊す構図はどこも同じ。笠井議員は、「実態をふまえ、国会でもしっかり取りあげていく」と述べました。



私は、赤羽駅東口で進む赤羽一丁目市街地再開発の問題点と、見直しを求める住民の運動について報告しました（のの山けん）

日本共産党が
第29回大会開く

新委員長に田村智子参院議員



15日から18日まで熱海市で開かれた日本共産党第29回大会に代議員として参加しました。3日間にわたる充実した討論の後、最終日には大会決議を採択し、田村智子副委員長・参院議員を、新しい幹部会委員長に選出しました。（のの山けん）

赤羽まちづくり1000枚プロジェクト

魅力ある街の姿を AI で生成



グループごとに分かれて生成AIで写真をつくりだす参加者ら

学生・若者がよびかけ

14日、赤羽会館で、将来の赤羽の姿を生成AIで描き出そうという集い、「赤羽まちづくり1000枚プロジェクト」市民の手で実際に街の未来を描く「+Public主催」が開かれ、学生、若者、地元住民ら約50

人が参加しました。

学生がファシリテーターに

参加者らは9つのテーブルに分かれて作業。都内各地からかけた学生や大学院生がファシリテーターとなつてAIを操作し、次々と未来写真を生成してゆきました。

タワマンなしで魅力ある赤羽を

現在、3本のタワーマンションを誘致する再開発計画が推し進められている赤羽駅東口。各グループの発表では、「タワマンがなくとも、赤羽は十分に魅力ある街になる」などの意見が相次ぎました。(のの山けん)



東京土建北支部

旗開き

10日に北とびあで開かれた東京土建北支部の旗開き。主催者あいさつでは、能登半島地震被災者の住宅、暮らしの再建を支援していきたいとの決意も表明されました。(のの山けん)



民団北支部

新年会

19日、コロナ禍による中断もあり、4年ぶりに銀座アスターでの開催となった民団北支部の新年会に参加しました。おいしい料理や歌、踊り、抽選会で大盛り上がり。(のの山けん)



赤羽消防団

始式

21日に赤羽会館で赤羽消防団始式が開かれました。年末から年始にかけて、赤羽周辺で火事が多発しており、まちを守る消防団の役割も、ますます重要になっています。(のの山けん)